

ungen, auch für GA-Benüt-
nd bis Mittwoch, 22 Uhr an
n 071 695 25 50 erforderlich.
ittwoch ab 18 Uhr gibt Tel.
1695 25 50 Auskunft über
ielle Änderungen. (CHP)

Schülerkonzert

HECK. Morgen um 19 Uhr
die Musikschule Am Alten
im Schulhaus Neumüli in
ala zum Schülerkonzert der
nen- und Tenorhorn-Klasse
olker Bereuter ein. (pd)

NDA

BACH

erhütendienst, 14.00–17.00,
ienzentrum, Löwenstr. 7
othek, 16.00–18.00,
lisches Pfarreiheim
einde-Bibliothek,
–18.00, Mühlegutstr. 20
ENBERG
atsjass, 20.00, Hotel Hohe

NECK

iothek, 15.30–17.30,
tstr. 5
othek, 15.30–17.30,
hofstr. 26
CHACH
henmarkt, 8.30–18.30,
platz
o-Weltladen, 9.00–11.30/
–18.30, Hauptstr. 45
z für Junggebliebene mit
Musik, 14.00–17.30, alla
inga, Reitbahnstr. 21
gi-Treff, 15.15–17.00, Alters-
ng
FHALDEN
rung durch die alte Mühle,



Bild: cot

Trafostation ist neu ein Kurszentrum

RORSCHACH. Auf Initiative von Andreas Meier, Geschäftsführer der Firma MIT Sicherheit AG, wurde die alte Trafostation 17 auf dem Alcan-Areal zwischen dem Pestalozzi-Schulhaus und der FHS in ein Kurs-

zentrum umgebaut. Nach Abschluss der Arbeiten fand der erste Kurs «Arbeiten an elektrischen Anlagen» statt. Die Unterteilung der Räume erlaubt eine optimale Verbindung von Theorie und Praxis. In Zukunft

werden sowohl Grundkurse in Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz, Arbeiten unter Spannung und Brandschutz als auch spezielle Kurse nach dem Bedürfnis der Teilnehmer angeboten. (pd)

Blech und Orgel im Duett

Amazing Brass Quintet in der Mauritiuskirche

Im Schweizer Final

Schülerfussball: Klasse Hanselmann bei den Besten

stufenband oder die Oberstufenband besuchen. Als Eliteorchester wird die Jugendmusik Young Winds unter der Leitung von Ivo Mühleis sehr empfohlen für alle Bläserinnen und Bläser ab dem Oberstufenalter.

Die Anmeldeformulare können auf www.goldach.ch/Schule/Bildung heruntergeladen werden. Unter Tel. 071 841 49 91 oder per Mail an musikschule@schule-goldach.ch gibt es weitere Informationen. (GS)

Frauen besuchten Wassen und Luzern

GOLDACH. Beinahe neunzig Frauen der Frauengemeinschaft Goldach nahmen am traditionellen Jahresausflug teil. Mit dem Car ging es durch das Toggenburg in die idyllische Gegend oberhalb von Seewen. Beim nächsten Halt in Brunnen gesellten sich auch die Ingenböhler Schwestern Lena Maria und Disma zur Runde. Dann nahm der Car Kurs auf unser eigentliches Ausflugsziel Wassen mit dem weltberühmten «Chileli». Ursula Tarneller und Agnes Rupp gestalteten die schöne Wortgottesfeier. Am Nachmittag teilte sich die Gesellschaft auf. Die einen fuhren direkt nach Luzern, die anderen besuchten zuerst noch die Glasi Hergiswil. Von Luzern aus traten wir nach der traditionellen Stärkung mit Kirschkuchen mit vielen neuen Eindrücken die Heimreise an. (pd)

Ministranten feiern Pfarrei-jubiläum